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令和５年度 根岸公民館運営審議会  議事録

１ 開催日時   令和５年７月２６日（水） 

午後１時３０分から午後２時２５分

２ 会   場  根岸公民館 ホール

３ 出 席 委 員  委員１２名

◎小林 豊明・〇小暮 茂・矢作 武信・横尾 征一郎
古谷 俊美・杉本 重成・須賀 孝子・川田 愛子

細谷 忠五郎・北沢 小枝子・田島 一子・谷 史夫

（◎：会長、○：副会長）

         事務局４名

         板倉館長・間中参与・野崎参与・須川主査

４ 欠 席 委 員  佐藤 永・南 与志勝

５ 傍 聴 人  なし

６ 会議の概要

 開会に先立ち事務局が、本審議会において川口市審議会等の会議公開に関する要

綱に基づき会議開催について事前公表を行っていること、また、傍聴希望者がいな

いことを報告した。

事務局より開会する旨を伝え、審議会の開催にあたり、審議会委員の出席が 1２
名であり、川口市公民館運営審議会条例第６条第２項により、過半数を超えて会議

が成立する旨を告げ、次第に基づいて会議が進行された。

(1)開会
(2)館長あいさつ
(3)委員自己紹介・事務局紹介
(4)会長あいさつ
会長あいさつの後、事務局より川口市公民館運営審議会条例第６条第１項に

より、会長が議長を務める旨を告げた。また議長より同条第２項に規定する

定足数を満たし会議は有効に成立する旨宣言された。

さらに議長より、議事録署名人として古谷委員と須賀委員が指名された。
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(5)議題
ア 第 1号議案 令和４年度根岸公民館事業実施報告について

イ 第 2号議案 令和５年度根岸公民館事業実施計画について

ウ 第 3号議案 令和５年度地区体育祭、文化祭事業実施計画について

エ その他

議   事

 議   長

 館   長

 議   長

 次第に沿って議事を進める。

 議題(1) 「第 1号議案 令和４年度根岸公民館事業実施報
告について」の説明を求める。

 「令和４年度根岸公民館事業実施報告について」を資料

に基づき説明する。（資料 P1～P7) 

質疑なし

第１号議案については承認されました。

 議   長

 館   長

 議   長

 議題(2) 「第 2号議案 令和５年度根岸公民館事業実施計
画について」の説明を求める。

 「令和５年度根岸公民館事業実施計画について」を資料

に基づき説明する。（資料 P8～P13）

 質疑なし

第 2号議案については承認されました。
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議  長

 館  長

議  長

 委  員

 委  員

 委  員

 委  員

 委  員

委  員

次に 議題(3) 「第 3号議案 令和５年度地区体育祭、文化
祭事業実施計画について」の説明を求める。

 「令和５年度地区体育祭、文化祭事業実施計画について」

を資料に基づき説明する。

体育祭については根岸公民館地区レクリエーション協会

との共催事業として実施しているが、新型コロナウイルス

の感染状況によっては中止を検討することもありうる。

文化祭については５月１１日の文化クラブ連合会総会で

今年度は１１月４日（土）５日（日）に展示、５日に式典、

発表・模擬店を実施することが決定している。

今後は文化祭前に３回の実行委員会の実施を予定しており

委員で内容を検討していく。

 事務局より説明があったが、何か質問や意見はあるかを

問う。

体育祭についてレク協の理事会で検討した結果、昨年と同

様に午前中のみで実施する方向で決定している。種目につ

いてはまだ見直しの余地がある。ご協力をお願いしたい。

体育祭の午前中の開催は決定ということなのか。時間が正

午を過ぎるようであれば町会の役員などへの弁当を用意し

なければならない。

昨年は種目を絞ったが結果として１２時３０分くらいまで

かかったと記憶しており、今年も同様と思われる。

午前中の開催は、集まって飲食をさせない配慮ということ

で決めたのか。

そうです。

体育祭が昨年昼過ぎまでかかったので町会役員に弁当を用

意したほうがよかったと反省しているのでお聞きした。
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委  員

委  員

議  長

館  長

議  長

委  員

館  長

委  員

館  長

委  員

館  長

レク協としては閉会後の片付けもあるので役員に対しての

昼食は用意した。各町会の意向についてはわかりかねる。

体育祭の半日での実施は昨年初めて実施した。当初は午前

中で終了を想定して当日実施したが、結果として閉会が昼

過ぎまでかかってしまった。

終了が正午を回ることが予想される状況であるなら、実際

に用意するしないは各町会の判断に任せるにしても、会議

で弁当用意をあらかじめ連絡したほうがいいと思う。

議題（４）その他について何かあるか。

別紙 新施設建設要望事項アンケート結果資料配布

新施設建設アンケートの内容について７月５日に締め切り

結果の集計がまとまった。ご一読、検討をお願いしたい。

事務局より説明があったが、何か質問や意見はあるかを

問う。

イオンなど店舗ではトイレにベビーベッドなどを設置して

いるところがあるが公民館はどうか

公民館では少ないが設置されているところもある。

ただし後付けは難しいのではないか。

開館時期は９年度末と聞いた気がするが

来年度から建設作業者に週休二日制が導入されると聞いて

いる。それに伴い工期が以前より長くかかることが予想さ

れ、比較的長い工期が設定されていて、令和１０年４月開

館としている。

文化祭について今年度は実施すると聞いたが、来年度後半

から完成するまではやれなくなるのか。

休館時期を令和６年１０月ごろとしているが、休館しても

工事の準備期間などで公民館の解体工事が進んでおらず、

解体前に文化祭の準備や実施の希望があれば、開催する方

向で検討していきたい。
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議  長

委   員

館   長

委   員

館   長

委   員

館   長

議   長

事 務 局

なにか他にご意見はあるか。

アンケート内容の今後の取り扱いはどうなるのか。地元住

民への説明などは考えているのか。

アンケート内容の個別の説明については今のところ考えて

いない。ただ実施設計などをしていく中で、アンケートの

要望を設計に反映できるように検討していきたい。

設計の段階でアンケートの要望が反映されたかどうかの確

認はできるのか。

設計の途中経過などを運営審議会に議題として提出し委員

の意見を反映させていきたい。

地元の要望のうち設計で反映できなかったものの中に、

どうしても実施してほしいものがあったときにその修正は

可能なのか。

要望が反映できたか説明できる段階で何らかの会議を開き

地元には説明をしたいと考えている。

クラブの方など公民館利用者へは公民館報を利用して

情報提供していきたい。

本日は長時間にわたりご審議いただきありがとうございま

した。

閉会のあいさつ


